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１ 住民サービス向上のための取組について 

 

（１）子育てや介護などのために、ごみの減量が難しい紙おむつなどを使用している方

へ、一定枚数の本市指定ごみ袋を配布する考えはないか。 

 

（２）燃やせないごみの本市指定ごみ袋に関して、その使用頻度が低いことから、ばら

売りや少ない枚数でのセット販売を希望する声がある。市民の間にごみの３Ｒ運動

や分別回収について一定の理解と協力が進む中、燃やせないごみ専用のごみ袋につ

いては現行の 10枚１セットでの販売の仕方を見直す必要があると考えるが、どう

か。 

 

 

２ 市民の生命と健康を守る施策について 

 

（１）風邪薬やせき止めなど市販薬・処方薬を過剰摂取する「オーバードーズ」が深刻

化している。2023年に実施された消防庁と厚生労働省の調査によると、「オーバー

ドーズ」が原因と疑われる緊急搬送が、若者や女性を中心に増加していることが明

らかになった。この問題に対し、本市の現状と対策を示されたい。 

 

（２）本市の学校現場における取組の現状について示されたい。 

また、学校薬剤師による「おくすり教育」などに取り組む考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


